



Antwort zur Anfrage Nr. 0762/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Hechtsheimer Friedhof (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz ist gerne bereit einen Platz am alten Hechtsheimer Friedhof im Eingangsbereich (Fußweg zum Parkplatz) zur Aufstellung eines Kerzenautomaten zur Verfügung zu stellen.
Die Firma, die bisher die Kerzenautomaten an anderen Friedhöfen in Mainz aufgestellt hat, ist auch bereit am alten Hechtsheimer Friedhof einen baugleichen Kerzenautomaten aufzustellen, so dass der Bitte der Bürgerinnen und Bürger entsprochen werden kann.

Mainz, 29.04.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter